

Bericht des Faustballabteilungsleiter 2015

Der Personalstand der Faustballabteilung beträgt 60 Mitglieder.

In der Hallenrunde 2014/2015 spielten wir mit 2 Mannschaften in der Kreisliga Schweinfurt / Rhön-Saale. Wir schlossen die Runde nach dem Meister TSV Sehwebheim, der 26 : 2 Punkten erreichte, als 2. mit 22 : 6 Punkten bei 8 Mannschaften ab.

In der Feldrunde 2015 spielte unsere 1. Mannschaft die 2. Saison in der Landesliga Nordwest. Am 1. Spieltag starteten wir mit 2 : 2 Punkten recht gut in die Saison, aber bis zum Schluß konnte nur noch ein Sieg eingefahren werden und einige Spiele gingen knapp mit 3 : 2 Sätzen verloren. So mußten wir mit 4 : 20 Punkten absteigen. Meister wurde überlegen mit 24 : 0 Punkten die zweite Mannschaft des TV Oberndorf. Unsere Zweite, spielte wie schon gewohnt in der Kreisklasse und lag mit 12 : 20 Punkten auf dem 7. Platz von 9 Mannschaften. Meister wurde hier der NHV Schweinfurt.

Bei mehreren Turnieren erzielten wir unterschiedliche Platzierungen. Unser eigenes Turnier gewann der NHV Schweinfurt 1. Wir erreichten einen 6. Platz von 12 Mannschaften.

In der Hallenrunde 2015/2016 spielten wir mit 1 Mannschaft wieder in der Kreisliga Schweinfurt / Rhön-Saale. Sie ist bereits beendet und Meister wurde der TSV Sehwebheim mit 24 : 0 Punkten. Wir belegten mit 14 : 10 Punkten einen guten 3. Platz von 7 Mannschaften.

Ein besonders Highlight war 2015 der 100. Geburtstag unserer Abteilung. Dieser wurde am 31.10. in unserer Vereinsgaststätte mit einem Spanferkelessen und mit den geladenen Abteilungsmitgliedern sowie zahlreichen Ehrengästen gebührend gefeiert. Untermalt wurde der Abend mit einer kleinen Ausstellung alter und aktuellen Bilder und Urkunden sowie einer Diashow. Jeder Anwesender erhielt eine erstellte Festschrift als Andenken.

Ich wünsche der weiteren Versammlung noch einen guten Verlauf und verbleibe

mit sportlichen Gruß

Roland Rabs